

Einrad-4er des RSV Breckenheim Hessenmeister

Radsport

Die Einrad-Mannschaft des Rad-Sport-Vereins 1912 Wiesbaden-Breckenheim konnte mit dem Abschneiden bei den Hessenmeisterschaften in Rockenberg zufrieden sein. Trotz kleiner Schwächen konnten sie sich den Hessentitel sichern.

Die „Fränze“ mit Tamara Breite, Marie Elter, Tamina Fleck und Remo Raabe starteten beim 4er Einradfahren der Junioren U19. Die Vier zeigten insgesamt eine sehr erfreuliche Leistung und führen gekonnt ihr Programm durch. Auch durch einen kurzen Sturz

nach einer Torfahrt ließen sich die Akteure nicht aus der Fassung bringen. Mit herausgefahrenen 96,92 Punkten sicherten sich die Akteure des RSV den ungefährdeten Titel des Hessenmeisters. Damit verbunden ist auch die souveräne Qualifikation für den Junior-Mannschaftscup, das Halbfinale zu den Deutschen Meisterschaften in zwei Wochen in Schwanewede (bei Bremen). Dabei gilt es, sich für die Deutschen Ende April zu qualifizieren.

Die Trainer Franz Fleck und Veronika Becht konnten sich mit

den Zuschauern über diese neuerlich gute Leistung freuen und sehen auch noch ein gewisses Potential nach oben – wie bei den Bezirksmeisterschaften vor 3 Wochen mit über 107 herausgefahrenen Punkten bewiesen, wenn der kleine Trainingsrückstand der letzten Wochen noch ausgeglichen werden kann.

Mit dabei für den RSV bei den Hessenmeisterschaften war auch der Bundeskampfrichter Karl-Heinz Bohrmann. Er sorgte mit seiner Erfahrung für Gerechtigkeit bei den Wertungen. OR